

Danke und «À Dieu»

Die grosse Anteilnahme und Verbundenheit beim Abschied von

Fritz Bütikofer

haben uns tief berührt.

Wir danken herzlich

- allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die Teilnahme an der Trauerfeier
- Herrn Pfarrer Theo Leuenberger für den schönen Abschiedsgottesdienst
- Frau Sibylle Pousaz Fässler für den berührenden Gesang und Herrn Hans Balmer für das Orgelspiel
- Herrn Dr. Peter Stäheli für die jahrelange treue Begleitung als Hausarzt
- dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims Grosshöchstetten für die einfühlsame und umsichtige Betreuung
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Münsingen für ihr Engagement
- für all die Zeichen der Wertschätzung in Form von Briefen, Blumen, Spenden und für die Berücksichtigung der Winterhilfe und des Gotthelfvereins
- allen, die dem lieben Verstorbenen zu Lebzeiten Gutes erwiesen und ihn geschätzt haben.

Im März 2015

Die Trauerfamilien